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BULGARIE

Merci Madame la Présidente,

Haïti accueille chaleureusement la délégation de la République de Bulgarie et la félicite de la mise à jour de son rapport dans le cadre du 3e cycle de l’EPU. 

Ma délégation reconnaît la volonté de la Bulgarie de s'engager avec  le mécanisme de l'EPU malgré la pandémie en cours. Elle note avec satisfaction les efforts déployés par le gouvernement bulgare en vue d’améliorer le droit à l’éducation, d’assurer une meilleure protection aux personnes handicapées et de  lutter contre la violence domestique. 

Dans un esprit constructif, Haïti souhaite formuler deux recommandations aux autorités bulgares :

1 / adopter des activités et des programmes de sensibilisation communautaire coordonnés et financés de manière adéquate - ciblant les hommes et les garçons - visant à changer les attitudes et à promouvoir des normes de masculinité positives, notamment en utilisant les médias sociaux ;

2 / soutenir, par des politiques économiques et sociales adaptées, l'institution de la famille et la préservation des valeurs familiales, y compris la protection et le soutien de la famille en tant que cellule fondamentale de la société. 

Je vous remercie 
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Thank you Madam President,

Haiti warmly welcomes the delegation of the Republic of Bulgaria and congratulates it on the update of its report under the 3rd cycle of the UPR.

My delegation recognizes Bulgaria's willingness to engage with the UPR mechanism despite the ongoing pandemic. It notes with satisfaction the efforts made by the Bulgarian government to improve the right to education, to provide better protection for persons with disabilities and to combat domestic violence.

In a constructive spirit, Haiti wishes to make two recommendations to the Bulgarian authorities:

1 / adopt adequately coordinated and funded community awareness activities and programs - targeting men and boys - aimed at changing attitudes and promoting positive masculine norms, including through the use of social media;

2 / support, through appropriate economic and social policies, the institution of the family and the preservation of family values, including the protection and support of the family as a fundamental unit of society.

Thank you

